

venu. Et c'est un ami qui vous parle dans le journal religieux ; d'ailleurs il vous entretient de ce que vous aimez, il ne peut donc manquer d'avoir vos sympathies.

Presque chaque diocèse en France a sa *Semaine Religieuse* qui vient tous les huit jours entretenir le fidèle de matières en rapport avec la seule fin vers laquelle il doit tendre. Le père de famille, au milieu de ses occupations et de son travail, y trouvera des connaissances dont il fera son profit pour élever chrétiennement sa famille ; la bonne mère y trouvera de quoi fortifier sa piété ; et la jeune fille de quoi soutenir et raviver sa dévotion. Le jeune homme y lira des traits de dévouement, des anecdotes, des vies de saints qui lui diront comment l'homme qui marche droit devient grand sur la terre, recommandable aux yeux de Dieu, et grand devant les hommes. Enfin le ministre des autels y trouvera aussi de quoi nourrir sa piété, enflammer son zèle, et souvent aussi des aliments tout préparés pour servir à son peuple.

Et qu'il n'aille pas craindre de répéter en chaire des traits, des pensées, des suggestions qu'il aura lues dans son journal que beaucoup d'autres auront pu lire comme lui. Est-ce que les confitures que vous mangez aujourd'hui à votre table sont moins bonnes par ce que vous en avez mangé de semblable chez un ami ? D'ailleurs ce qu'on entend dire après l'avoir déjà lu se grave bien davantage dans la mémoire, parce que la connaissance nous vient de deux voies différentes et de deux manières différentes.

Nous avons donc cru devoir mettre sur pied la *Semaine Religieuse de Québec*. Il en existe déjà une à Montréal, mais nous pensons qu'il y a suffisamment place pour deux.

Nous nous tiendrons rigoureusement à l'écart des luttes des partis politiques, bornant notre application exclusivement à ce qui peut instruire et édifier. Si nous avons parfois à nous occuper de certaines mesures politiques, ce ne sera que dans le cas où elles auraient trait à des matières religieuses.

Les Lieux Saints.

Ayant fait deux fois le pèlerinage de Terre-Sainte, et visité tous les lieux que Notre-Divin Sauveur a sanctifiés par sa présence, nous aurons occasion d'entretenir nos lecteurs de ses intéressants pays de

l'Orient, et comme nous avons encore des rapports constants avec des personnes habitant les Saints-Lieux, nous tiendrons nos lecteurs au fait de tous les changements qui pourront s'y opérer par suite des événements et la politique des gouvernements peuvent y susciter.

Comme nous avons publié un récit de notre voyage aux Saints-Lieux, que tous nos lecteurs aimeront à se procurer (1), nous ne manquerons pas de faire connaître les changements qui pourraient surgir et rendre notre récit inexact, afin qu'on puisse constamment être sûrement renseigné sur l'état actuel de cette contrée, terre promise donnée en récompense au peuple de Dieu, et berceau du christianisme.

Le Tiers-Ordre

Le Tiers-Ordre de la Pénitence de saint François d'Assise, que Notre Saint-Père le Pape Léon XIII recommanda encore tout spécialement au zèle des évêques, recevra de notre part une attention toute particulière. Nous noterons sa propagation à mesure qu'il se répandra dans notre pays, et donnerons volontiers publicité aux actes extraordinaires de vertu et de piété dont il ne manquera pas, ici comme partout ailleurs, d'être l'occasion, chaque fois qu'on voudra bien nous en informer.

Nous ferons connaître les décisions qui ont été données sur différents points de la Règle prêtant à certains doutes, et donnerons des solutions authentiques sur les nouvelles difficultés qui pourraient surgir et qu'on voudra bien nous soumettre, nos relations avec les autorités du premier Ordre nous permettant de nous renseigner sûrement à cet égard.

La Sainte-Ecriture

Jésus-Christ nous a dit, par l'apôtre saint Jean : *mes paroles sont esprit et vie* (Jean, VI, 61) ; on ne saurait donc les méditer trop souvent. Le prophète ne nous dit-il pas que ceux qui se perdent ne le doivent qu'à l'oubli de la parole de Dieu ? et d'après J. C. lui-même, c'est dans la méditation de sa parole qu'on apprend à vivre de l'esprit en se détachant de la terre, et à conserver à notre âme cette vie que tant d'ennemis

(1) De Québec à Jérusalem, vol. de 860 p. in-8, avec cartes et plans, etc., voir l'annonce.